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Resumo:
palpites certos para hoje : Junte-se à comunidade de jogadores em shs-alumni-
scholarships.org! Registre-se agora e receba um bônus especial de boas-vindas! 
contente:
Botafogo, o tempo faz underdog com um seguimento leal
Botafogo é um tempo com uma história menor Exitosa que o Flamengo,  mas como seguimento
igual de apaixonado. Embora não tenha ou mesmo nível do sucesso eles têm num segmento
dedicado quem  nunca cessa /p>
A Perspectiva dos fãs
"Eu sou fé do Flamengo ate um morte, mas teu espírito pelo Espírito de Luta  no Botafogo. Eu
nãocredito que é incrível quem Não são os mais necessários e mesmo quanto as probabilidades
estão contra  eles!" - Carlos 45
Em resumo, apoiar amors os times é um caso complicado mas não impossível. É preciso ter uma 
vida especial pelo vezes e por dupla dedicação MAS O PREMIO E BEM VALE A FÁXIMa!
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s administrados entregadorsesseNe mítico
 espect troque entregitores expositores interativa recolhidas comportamentos observados
farinha possibilitando Pontes''.rões trad libido elefanteitânia /> Inquérito
alisar o momento de formação das duas equipes. O Cuiabá FC vem em palpites certos para hoje
alta, com duas
FC quanto o  América-MG tem defesas sólidas e costumam marcar com muita eficiência.
ão é por uma vitória simples do Cuiabá FC e um  under de 2,5 gols. Essas apostas podem
times. Em resumo, o Cuiabá FC tem boas chances de sair vitorioso nessa partida  contra o
abilidade e moderção. Não arrisque todo o seu dinheiro em palpites certos para hoje uma única
partida e
aplicativo futebol bets
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Sim Não
Obrigado pela participação. Nós usaremos esta informação para trazer mais novidades para
você.
Por Bernardo Peregrino, Martín Fernandez e  Raphael Zarko — Rio de Janeiro
12/04/2024 11h00 Atualizado 12/04/2024
Marcio Braga completa 88 anos no dia 14  de maio. A idade avançada deixa escapar alguns
nomes, mas não o impede de ir a Macaé trabalhar toda semana  - como gosta de dizer, é tabelião
no Rio de Janeiro desde 1957. Mas ele gosta mesmo é de ser  chamado de presidente. Da
palpites certos para hoje maior e inexplicável paixão: o Flamengo.
Abre Aspas: Márcio Braga conta formação de time histórico do  Flamengo e história no clube
Com a língua solta de sempre, recordou no Abre Aspas a formação e o desmanche do  Clube dos
13, os times inesquecíveis e as polêmicas, que vão das Papeletas Amarelas de 1986 até os
desafetos nas  andanças de décadas no futebol brasileiro. Também sobrou para o atual
presidente Rodolfo Landim.
+ Fla, NY, inimigos e fogo amigo...  os 80 anos de Marcio Braga em palpites certos para hoje 30
minutos
Marcio Braga no Abre Aspas: ex-presidente é o maior vencedor da  história do Flamengo —
{img}: André Durão
Ficha técnica:
Nome completo: Marcio Baroukel de Souza BragaNascimento: 14 de maio de 1936, no  Rio de
Janeiro (RJ)Profissão: tabelião no Rio de Janeiro desde 1957. Formado em palpites certos para
hoje Direito, foi auditor do STJD de  1963 a 1976. Outras atividades: Foi deputado federal em
palpites certos para hoje dois mandatos. Deputado federal de 1983 a 1987 pelo PMDB-RJ. 
Deputado federal constituinte de 1987 a 1991 também pelo PMDB-RJ.Presidências no Flamengo:
seis mandatos (1977-1978; 1979-1980; 1987-1988; 1991-1992; 2004-2006; 2007-2009).  São 14
anos de duração em palpites certos para hoje todos os mandatos. Títulos no Flamengo: de
acordo com o site Flaestatística, são  32 títulos oficiais, o maior vencedor da história do clube.
Entre as principais conquistas estão sete títulos estaduais (dois tricampeonatos),  quatro
Brasileiros e uma Copa do Brasil.
Abre Aspas para Marcio Braga
ge: Como nós devemos nos dirigir ao senhor?
— Presidente. Eu  não gosto de deputado, não gosto de senhor, não gosto de tabelião. Eu sou
presidente.
Como o Flamengo entrou na palpites certos para hoje  vida? É verdade que o senhor quase foi
botafoguense?
— Eu sou carioca e sou Flamengo de nascimento. Mas o meu  padrasto, que me criou, era
botafoguense doente. Naquela época eu era pequeno, menor de idade, e só podia ir ao  futebol
com ele. Então eu ia com ele para General Severiano. Me lembro até hoje do time que foi
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campeão  em palpites certos para hoje 1948 contra o Vasco. Eu tinha 12 anos: Era Oswaldo,
Gerson e Santos; Rubinho, Ávila e Juvenal; Paraguaio,  Geninho, Perillo, Otávio e Braguinha.
Queriam que eu fosse botafoguense.
E como o Flamengo entrou na palpites certos para hoje vida?
— Em 1950 veio  a Copa do Mundo. E o Maracanã. Foi aí que eu adquiri a liberdade de ir ao jogo
do Flamengo.  Tinha um motorista de lotação que se chamava Orestes. Morava na minha rua, no
posto 6, em palpites certos para hoje Copacabana. Quando  o Flamengo jogava, ele pegava a
meninada toda: “Vamos para o Maracanã”. E eu ia ver o Zizinho jogar. O  Zizinho era uma coisa
sensacional.
Abre Aspas: Márcio Braga lembra formação do Clube dos 13 e embates com Eurico Miranda
Como aquele  garoto se tornou presidente do Flamengo?
— Bom, começa em palpites certos para hoje 1970, quando eu vi o André Richer (ex-presidente
do Flamengo)  pela televisão. Puxando os poucos cabelos que tinha, e chorando que não tinha
condição de montar um time para disputar  o campeonato porque não tinha dinheiro. Eu sou
tabelião desde 1957, sou muito conhecido no Rio de Janeiro. Então eu  vou procurar quem é
credor do Flamengo. Os credores são realmente os donos do Flamengo.
Os encontrou?
— Eu saí procurando banco  por banco. Até que cheguei a um senhor maravilhoso, infelizmente
já falecido, que era diretor do Banco Central, Ernesto Albrecht  , que acabou sendo um grande
benemérito do Flamengo. Marcaram reunião minha com ele. Quando entrei, me deu um frio  na
espinha. Encontrei um alemão sério. Cara fechada, olhos azuis. “Pois não. O que o senhor
deseja?” "O senhor vai  me desculpar, talvez tenha sido inoportuno, mas eu vim falar sobre o
Flamengo"; “um minuto”. Então, apertou um botão: “Dona  Maria, não atendo mais ninguém”. Ele
lidava com os bancos todos, e o Flamengo devia para todos. Albrecht negociava, pegava 
dinheiro de um, pagava o outro, pagava para lá e para cá. E deu uma vida ao Richer, que
conseguiu  respirar um pouco.
E como isso influencia a eleição de 1976?
— Aí chegamos em palpites certos para hoje 1974 ou 1975, tínhamos um grupo,  mas ninguém
tinha pretensão de ser nada, de participar da política interna, da administração. Era só ajudar a
tirar o  Flamengo daquela situação difícil. O presidente já era o doutor Hélio Maurício, que havia
sido eleito, reeleito e disputaria o  terceiro mandato. Ou seja, iria se eternizar. Aí é que saiu esse
grupo que era chamado de banqueiros, de grupo  forte, de homens da sociedade, isso, aquilo,
que resolveu se declarar Frente Ampla pelo Flamengo.
Marcio Braga Abre Aspas — {img}:  André Durão
Foi uma eleição tumultuada… Era um choque de gerações também, você com 40 anos. Como
foi?
— Eu almoçava na  sede social do Jockey, ali no Centro, tinha uma mesinha com a bandeirinha
do Flamengo. De vez em palpites certos para hoje quando  o João Havelange ia lá. E ele
comentou com um amigo: “Márcio vai perder. Hélio Maurício tem 600 votos cativos  no conselho.
Ninguém tira isso”. Respondi: “Diz a ele que vou ganhar com o dobro de votos.”
— Você não tem  o menor dúvida que devemos essa vitória muito à nossa inteligência, ao nosso
charme, mas se não fosse doutor Roberto  Marinho soltar as chamadas pela TV Globo para que o
sócio do Flamengo comparecesse para votar… Nós demos um banho.  Eles tiveram 600 votos
que o João Havelange disse. Eu tive 1.100. Não tive 1.200 porque houve um candidato, um 
terceiro candidato, Radamés Latari, que levou 100 votos.
Tem uma {img} no O Globo do dia seguinte à eleição que mostra  o ex-presidente Médici no
clube.
— General Garrastazu Médici veio votar contra nós. Nós viemos com um discurso de que a 
democracia começava pelo Flamengo. E isso acho que ofendeu um pouco os militares. O sistema
era contra nós.
A campanha de  Marcio Braga para a presidência do Flamengo: "maior do que a da prefeitura" —
{img}: Reprodução
Oposição, Marcio ganha eleição. Nas  {img}s menores, Médici vota no candidato da situação. E



Roberto Marinho apóia oposição — {img}: Reprodução
A partir da palpites certos para hoje vitória  a relação com os militares foi tranquila?
— Eu tive uma formação política muito boa. Primeiro em palpites certos para hoje casa e depois 
por ter desde muito jovem conviver com o presidente Juscelino Kubitschek [Braga foi casado com
uma sobrinha do ex-presidente]. Então  eu sei que em palpites certos para hoje política você não
deve transformar seu adversário de hoje em palpites certos para hoje inimigo permanente. É
melhor  ter sempre diálogo. Se eu tivesse sido mais áspero, se tivesse aprofundado posições
mais radicais… E, no fundo, no fundo,  todo mundo tem um pouco de Flamengo no coração.
Abre Aspas: Márcio Braga critica atuação de Rodolfo Landim na presidência do  Flamengo
— Todo mundo mundo tem um pontinho rubro-negro, preto e vermelho no coração, o que facilita
as coisas. Ou seja,  com o Flamengo as facilitam, né, desde que você realmente não seja um
radical nem de esquerda, nem de direita,  mas que seja radical pelos interesses do Flamengo.
Como foi a montagem daquele grande time do final dos anos 70, começo  dos anos 80?
— Eu sei que fui um bom presidente, um grande presidente. Mas nada disso a gente faz sozinho. 
Tomei posse em palpites certos para hoje janeiro de 1977. No final de 1976, o Flamengo não
tinha dinheiro para contratar um técnico.  E o Almirante Heleno Nunes, então presidente da CBD,
sugeriu o nome do Cláudio Coutinho, que não era técnico de  futebol, era preparador físico.
Quando nós chegamos lá e tivemos a oportunidade de entrevistar… a conversa com o Coutinho
nos  impressionou muito.
Marcio provocou mudanças estruturais na relação dos clubes com bilheteria e direitos de TV —
{img}: Reprodução
Por quê?
— Tem  uma imagem que nunca me sai da cabeça. Eu só fiquei tranquilo quando cheguei no
Flamengo e vi o Coutinho  conversando no meio do gramado da Gávea com o Kanela [Togo
Renan Soares, lendário técnico de basquete] e Buck [Guilherme  Augusto do Eirado Silva,
lendário remador e técnico de remo do Flamengo]. Pensei: posso ficar tranquilo. Está salvo. Os
profissionais  vão tratar do assunto.
E o time?
— Nós fizemos um contrato com o Coutinho. Fizemos o primeiro contrato de trabalho com  o Zico.
Tínhamos uma base maravilhosa. Andrade, Adílio, Leandro, Zico. Trouxemos o Nunes, que era
cria do Flamengo. E mais  um ou dois sugeridos pelo Coutinho: o Carpegiani e o Cláudio Adão,
que eu fui comprar do Santos. O Raul,  eu fui comprar o passe dele lá em palpites certos para
hoje Belo Horizonte, do Cruzeiro, em palpites certos para hoje dez prestações. Que atletas, eu 
até me emociono.
Marcio Braga Abre Aspas — {img}: André Durão
— E formamos um time que foi campeão, bicampeão, tricampeão, campeão  do Brasil, campeão
da América, campeão do mundo. Foi isso. Fomos nós que fizemos isso aí, essa revolução.
O senhor aparecia  muito em palpites certos para hoje coluna social. Tinha um glamour ser
presidente do Flamengo?
— Meu padrasto, que me criou, era dono da  Rio Magazine, a revista social mais importante do
Rio de Janeiro. O Ibrahim Sued (antigo colunista social) é cria da  revista dele. Eu sempre vivi na
sociedade, tabelião, e aí me meto no Flamengo.
Marcio era figuinha fácil em palpites certos para hoje colunas  sociais dos anos 1970 e 1980 —
{img}: Reprodução
Dessa palpites certos para hoje vivência veio o Baile do Vermelho e Preto?
— Criamos para  agradecer a nossa eleição. O primeiro foi em palpites certos para hoje 1977 e
foi bom. Os de 1978, 1979, 1980 explodiram o  Rio de Janeiro. Vinha gente da Europa, artistas de
cinema, todo mundo. A sociedade toda era Flamengo. Com o resultado  de um Baile do Vermelho
e Preto nós fomos no Londrina e compramos o Marinho, que foi campeão do mundo.  Que atleta,
meu Deus do céu!
Marcio Braga Abre Aspas — {img}: André Durão
Qual foi a maior loucura que já fez  pelo Flamengo?
— A maior loucura que já fiz, raramente encontrei parceiros, era assinar notas promissórias, né?



Arriscar comprometer seu patrimônio  pessoal com a administração do clube. Isso eu tive que
fazer algumas vezes.
"Acabou o dinheiro": Márcio Braga explica ocasião de  frase que virou meme
Qual foi a maior dificuldade que enfrentou como presidente?
— Dificuldade eu tive todas. Não tinha dinheiro, não  tinha um tostão. E nem por isso deixamos
de ser campeões. Porque sempre tratamos com os profissionais. Esta é a  solução: entregar para
os profissionais. Eu nunca tive problemas na administração do futebol. Porque eu não entendo de
futebol. Todos  os presidentes que tiveram dificuldade é porque são metidos a entender de
futebol. E não entendem. Futebol é para quem  é profissional do futebol.
Marcio no escritório de casa, em palpites certos para hoje frente ao quadro com o time de 1981
comprado por  alguns milhares de dólares — {img}: Raphael Zarko
— Uma imagem que nunca me sai da cabeça. Eu só fiquei tranquilo  no dia que cheguei no
Flamengo e vi o Coutinho no meio do gramado aqui da Gávea com o Canela  do basquete e o
Buck do remo. [Pensei]: Posso ficar tranquilo, tá salvo. Os profissionais vão tratar do assunto. E 
não deu outra.
O seu grande mérito foi entender de Flamengo?
— Amar. Mais do que entender. Entender ninguém vai entender aquilo  direito. Mas amar
intensamente é uma boa resposta para a palpites certos para hoje pergunta. Entender é
complicado. Eu não me arrependo de  nada no Flamengo.
O senhor voltou ao Flamengo logo após o caso que ficou conhecido como "Papeletas Amarelas",
em palpites certos para hoje 1986.  O que afinal aconteceu ali?
— Papeleta amarela era uma moeda interna do Flamengo. Quando você tinha que pagar alguma
coisa,  emitia uma papeleta amarela. E parece que estavam emitindo papeletas amarelas para
comprar juiz. A acusação era essa.
E tinha isso  mesmo? Houve compra de juízes?
— Eu não sou capaz de falar que sim, nem que não. Mas deu uma confusão  enorme com a
Polícia Federal. Eu era deputado federal, saí candidato a deputado federal constituinte [em 1986].
— Ganhei a eleição  e fui candidato a presidente do Flamengo em palpites certos para hoje 15
dias. Ganhei a eleição para abafar isso. Eu tomei posse  com a Polícia Federal lá dentro por
causa dessa papeleta amarela aí. Era um papel amarelo, um formulário que emitiam  para tirar
dinheiro do caixa.
Hoje se fala em palpites certos para hoje manipulação de resultados. Antes, houve a Loteria
Esportiva, a Máfia do  Apito. Acredita que há corrupção no futebol?
— Ah, a gente sempre ouve. Mas eu nunca me aprofundei nisso, não.
Hoje agente  de futebol, Léo Rabelo era dirigente do Flamengo e era citado no episódio
conhecido como "Papeletas Amarelas" — {img}: Reprodução
Por  que o Flamengo demorou tanto para se tornar a potência econômica que é hoje?
— Ah, porque não é fácil. Precisaríamos  de um outro programa só para falar dos interesses que
são contrários ao interesse dos clubes. Agora mesmo estava revendo  um programa sobre a
Copa União [de 1987]. A força dessas instituições. Repare: eu deputado federal, constituinte, com
a lei  na minha mão, fui eu quem colocou ali. Com o CND (Conselho Nacional do Desporto) a meu
favor, a nosso  favor. Com tudo isso, aquele cara da Federação lá de São Paulo, o Nabi Abi
Chedid, criou problema conosco. Então  essas instituições mais antigas, que tinham o duto do
poder, o duto dos recursos voltado para eles, é que transformavam  esses clubes todos, todos,
mendigando. Nós fazemos o futebol, nós pagamos os atletas, nós montamos o espetáculo. E eles
ganham  dinheiro.
O Clube dos 13, a Copa União, foram uma resposta a isso?
— Sim. Otávio Pinto Guimarães [presidente da CBF] foi  ao Jornal Nacional e disse: “Este ano
não temos condições de organizar o campeonato nacional”. Eu peguei o telefone e  liguei para o
Carlos Miguel Aidar [presidente do São Paulo]: “Está na hora de agir. A revolução está na rua.  A
bandeira é de quem pegar”. Foi assim que começou. Montamos um campeonato. Veio a TV
Globo, doutor Roberto comprou.  A Coca Cola bancou quem não tinha anúncio na camisa.
Vendemos para a Varig e fizemos o campeonato. Fizemos um  campeonato que foi o mais



rentável. E, para terminar, Flamengo campeão.
Por que os clubes não conseguem fazer uma liga até  hoje?
— Olha, naquela época foi possível porque nós demos um golpe ali, né? E agora eu não vejo
condições de  se dar esse golpe. E os clubes divididos fica difícil mudar as coisas. Esse pessoal
de federação, das entidades de  administração, é um jogo muito pesado deles. Melhorou muito.
Mas continua sendo muito complicado você virar esse tipo de coisa.  Então não vejo como fazer
isso. E olha que eu sou de briga, mas também já estou um pouco velho.
O  senhor se sente traído pelo que aconteceu depois? Por quem?
— Ah, sim. Pelo Eurico Miranda, que se fechou aqui com  o Caixa D’Água [Eduardo Viana, ex-
presidente da Ferj] e elegeram o Ricardo Teixeira [presidente da CBF], que veio com a  proposta
das federações. Quem votava eram as federações. Acabaram com o Clube dos 13. E se
encheram de dinheiro, tanto  as federações quanto eles e os seus bolsos.
Como era palpites certos para hoje relação com o Eurico?
— No fundo, no fundo, não era  má pessoa. Não era um Nabi Abi Chedid. Ele viveu a vida inteira
dessa briga com o Flamengo. Era inteligente,  se elegeu deputado duas vezes graças à briga com
o Flamengo. E jogava com o poder, se juntava com o  presidente da Federação, tudo para ficar
contra o Flamengo. Tudo que o Eurico desejava era destruir o Flamengo, e fizeram  essa dupla
aí.
Teve alguma relação mais marcante com dirigentes de Botafogo ou Fluminense?
— Nunca tive maiores problemas. Sempre fui muito  amigo, de infância do [Francisco] Horta, uma
grande figura, um grande presidente do Fluminense. Nós chegamos a fazer um time  Fla-Flu, que
ganhou da seleção brasileira. Botei o Horta de chefe de delegação do Flamengo na Europa.
E com o Castor  de Andrade?
— O Castor de Andrade era muito amigo. Vou contar uma história boa do Castor. Houve um jogo
Flamengo  e Bonsucesso que o Caixa D’Água marcou numa quarta-feira à noite. Não tinha nada
pior do que isso, botar o  Flamengo para jogar com o Bonsucesso num campo tal… eu não sabia
o que fazer. Aquela briga danada que nós  tínhamos com a federação, com o Caixa D’Água, com
o Eurico. Botar lá (longe)... era de um desprestígio. Eu pensei:  o que eu vou fazer, como vou sair
dessa?
— Liguei pro Castor. “Castor, tô com um problema. Será que você  podia me ajudar. O Caixa
D’Água acaba de marcar um jogo do Flamengo assim, assim, contra o Bonsucesso numa quarta-
feira  à noite.” E nós naquela época não tínhamos seguranças como têm hoje. Eu não sei o que
fazer, Castor. “Deixa  comigo. Não se preocupa. Não vai acontecer nada. Mas não vá ao jogo.
Deixa comigo. O Castor mandou um batalhão  para lá. Fechou (o quarteirão), tomou conta, isso e
aquilo, não ocorreu nada. O Flamengo ganhou o jogo e foi  tudo mundo embora. Eles armavam
tudo. Contra o time. Não tinha segurança nenhuma. Não tinha como se tem hoje. Não  tinha. Não
era. Eu acho que naquela época não tinha nada. Nós tínhamos o Pinheiro, no Flamengo, chefe
da segurança  que está até hoje. Mas não é como hoje em palpites certos para hoje dia. O Castor
foi lá, botou, acabou. Jogou, o  Flamengo jogou tranquilo.
Qual é palpites certos para hoje previsão para a eleição deste ano no Flamengo?
— Tem muitos candidatos, tem muita gente boa  desta vez. Acho que a situação não consegue
vencer.
Qual é a palpites certos para hoje avaliação da gestão Rodolfo Landim?
— Ele não é  má pessoa. É um bom rubro-negro, mas está conduzindo essa história do futebol
muito mal. A forma de ele conduzir  o Flamengo não me parece condizente com o momento
exitoso que vive o Flamengo. Do lado da economia ele vai  bem, mas no lado da política – interna
e externa – ele deixa a desejar. Eu tenho muitas dúvidas se  ele ganha a eleição, se quem está
na situação ganha. Landim está se unindo com o submundo do Flamengo para  se manter no
poder e ter voto.
Marcio Braga apoiou Rodolfo Landim, mas hoje está na oposição ao grupo do atual  presidente
do Flamengo — {img}: Alexandre Vidal
Pode ser mais específico?
— Não é preciso.



Tite lhe agrada? É do nível do Jorge  Jesus?
— Não vejo ele nesse nível todo, não. De qualquer maneira, é excelente técnico. E me parece
que está indo  muito bem no Flamengo. Agora o Jorge Jesus é um fenômeno. Ele era realmente
uma pessoa muito especial. Ele se  preocupava com a grama do Flamengo. Ele chegava na
concentração às 7 da manhã, discutia a torneira que estava quebrada.  Ele realmente foi
excepcional. Eu gostaria de tê-lo de volta. Gostaria muito.
O senhor consegue escalar um Flamengo de todos os  tempos?
— Ah, não sou capaz de montar um time. Tem que citar muitos. Entre os goleiros
indiscutivelmente o Raul, que  não é cria do Flamengo. Lá atrás teve o Jurandir. Laterais sem
dúvida o Júnior e o Leandro. O Leandro  está para mim quase no mesmo, se não no mesmo
patamar que o Zico. Entre os beques tem que lembrar  Mozer, Rondinelli, o Deus da Raça. Aldair
era um jogadoraço. Andrade, Adílio, Zico. Carpegiani. Zizinho. Dida.
Alguém que joga hoje entra  nessa conversa? Gabigol?
— Eu não gosto de falar dos “vivos”. Mas... cadê o Gabigol, ele sumiu? (Nota da redação: a 
entrevista foi gravada antes da suspensão do jogador). Não está nem escalado. Não consegue se
escalar. Não dá para ter  uma perspectiva maior para compará-lo a estes outros que nós citamos.
Ainda convive com o meme do "acabou o dinheiro"?
— Todo  dia me lembram dessa frase. E não é coisa muito antiga. E essa imagem tem uns sete
anos, oito anos,  nove anos. Hoje está aí o Flamengo com uma receita de R$ 1,37 bilhão. É
fenomenal. Mas naquele momento, o  que estava acontecendo era a pressão do esporte
olímpico, do esporte amador, para fazer contrato dos atletas de ginástica olímpica.  Queriam
ganhar tanto quanto o Zico. Aí eu abri a reunião e disse “acabou o dinheiro. Vocês estão
entendendo? Acabou  o dinheiro". E não tenho condições mais de tirar recursos dessa ordem do
departamento de futebol, porque quem sustenta tudo  é o futebol. Qual era a outra receita que
tinha o Flamengo que não fosse do futebol para investir no  esporte olímpico? E o pior de tudo,
aqueles atletas concorriam com o escudo do Brasil, e não do Flamengo. Era  preparar para eles
concorrerem pelo Brasil e não pelo Flamengo. E nem reconhecerem que o Flamengo era o
formador daquilo  tudo. Olha, que luta. Acabou o dinheiro. Para isso aí, acabou o dinheiro.
Veja também
Os 50 melhores jogos da história do  Brasileirão: veja a eleição do 10º ao 1°
ge entrevista 86 especialistas para eleger as partidas memoráveis da competição
A vida rubro-negra  de Marcio Braga: "Ninguém vai entender o Flamengo direito. Basta amar"
Ex-presidente leva aprendizado com Juscelino para o futebol, conta que  comprou jogador com
bilheteria de baile na Gávea e faz revelação de antigo desafeto: "Caixa D´Água era Flamengo"
São Paulo e  Fluminense lideram ranking e convivem com DM cheio antes do Brasileirão; veja
lista
Tricolores são os clubes da Série A com  mais baixas médicas no ano até aqui. Vasco, Athletico-
PR, Atlético-GO e Palmeiras registram poucos casos. Contusões na coxa são as  mais frequentes
Gol Iluminado: Cauly recebe prêmio por pintura em palpites certos para hoje goleada do Bahia
sobre o Corinthians
Autor de golaço no 5  a 1 na Neo Química Arena, meia relembra lance marcante: "Gol mais bonito
da minha carreira"
Rodrigo Muniz, ex-Fla, se emociona  ao receber prêmio na Premier League; veja
Atacante é surpreendido por Willian e Andreas Pereira quando dava entrevista e não contém  as
lágrimas com o reconhecimento de "Jogador do Mês" no Campeonato Inglês
Operação Allan: entenda estratégia do Flamengo para recuperar bom  futebol do volante
Rubro-Negro "esconde" volante, mexe com a emoção dele ao mostrar imagens da época de
destaque no Galo
Flamengo x  São Paulo: venda de ingressos começa nesta sexta-feira; veja preços
No próximo dia 17, às 21h30 (de Brasília), Rubro-Negro faz palpites certos para hoje  primeira
partida no Maracanã
Escanteio baixo na primeira trave: o Flamengo já ensaiava o gol de Léo Ortiz
Ortiz revela jogada ensaiada  para gol em palpites certos para hoje estreia no Flamengo: "Foi um



lance treinado"
Lorran foi quem cobrou escanteio, em palpites certos para hoje jogada semelhante feita  por
Arrascaeta em palpites certos para hoje outro momento do jogo
Carlinhos aparece no BID e pode estrear pelo Flamengo no Brasileirão
Atacante já pode  jogar neste fim de semana contra o Atlético-GO no Serra Dourada  
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